



Ayuntamiento de Jerez
Grupo Municipal Popular

2

941
REGISTRO GENERAL
10 NOV 2015
FOLIO 1315
Se envía a *SERENUS JEREZ*

AL EXCMO. AYUNTAMIENTO-PLENO

La Escuela de Tauromaquia de Jerez lleva más de 25 años acercando a los más pequeños la posibilidad de conocer de primera mano los valores culturales de la Fiesta de los Toros. La historia de una tradición que vive entre nosotros desde hace varios siglos, estando presente en el día a día de nuestras vidas y teniendo como hilo conductor las distintas expresiones artísticas: pintura, escultura, literatura...

La escuela de Tauromaquia es un referente nacional siendo una de las primeras escuelas creadas en España y que desarrollan un trabajo muy importante de divulgación de la cultura taurina entre nuestros jóvenes.

Es por todo lo anterior que el Grupo Municipal Popular presenta el siguiente

RUEGO

Instar a la Alcaldía Presidencia a que el Gobierno Municipal garantice la continuidad de la Escuela de Tauromaquia de Jerez, facilitándole los medios necesarios para el desarrollo de las distintas actividades que tradicionalmente vienen realizando y tenga su correspondiente consignación presupuestaria en los presupuestos municipales.

GRUPO MUNICIPAL
JEREZ

M^a JOSÉ GARCÍA-PELAYO
PORTAVOZ GRUPO MUNICIPAL PP JEREZ